## SOLS ROUGES DE TENERIFE ET DE LA PALMA

## RESUME

Les auteurs ont comparéd des sols rouges de Canaries (Tenerife et La Palma) développés sur des cendres et du lappilis d'âge, croissant avec les sols fersiallitiques du bassin méditerranéen.

Ils ont constaté que la couleur rouge est le seul caractère commun à ces sols; néanmoins, dans les sols sur cendres anciennes, le tassement donne des horizons comparables aux horizons argiliques des sols fersiallitiques méditerraneéens. Mais les accumulations texturales, les figures dues au retrait gonflement et la microstructure sont toujours différents, en particulier dans les sols rouges des Canaries, le profil d'illuviation est indépendant de la rubéfaction.